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Diese Knopfserie wurde speziell auf die PotenƟometerfamilie ALPHASTAT 16 abgesƟmmt. 

Erhältlich für die Wellendurchmesser 10, 11, 13 und 15 mm in den Farben grau und schwarz. Dazu passend sind Deckel in einer 
Vielzahl von Farben erhältlich.  
Nutzen Sie die Preis– und Montagevorteile der Version für die Alphastat Welle mit Durchmesser 6 mm und 18 Zähnen. 
 

This producƟon run was especially adjustet for the potenƟometerfamily ALPHASTAT16. 

Available for shaŌs with diameters 10, 11, 13 and 15 mm in the colors grey and black. The fiƫng caps are disposable in many 
different colors. 
Use the easy‐use and knock‐out prices of knobs fiƫng to ALPHASTAT‐shaŌs with diameters 6 mm and 18 teeth. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Zweifarbig gespritzte SoŌ‐Touch Knöpfe speziell passend für die Serie ALPHASTAT 16 mit gezahnter Welle. 

Lagermäßig in den vier Strichfarben weiß, gelb, rot und blau. Das Innere des Knopfes einschließlich dem Strich bestehen aus 
Kunststoff  PP (Polypropylen). Außen besteht der Knopf aus TPR (thermoplasƟsches Gummi). 

Two‐colored light texture soŌ touch knobs for ALPHASTAT 16 with toothed shaŌs. 

Available in four line colors white, yellow, red and blue. The inner side of the knob including the line are made of PP 
(polypropylen). The outside was made with TPR (thermoplasƟc rubber).  


